



Le gouvernement mène une nouvelle offensive contre les fonctionnaires et le service public ! Organisons la riposte !

**EN GRÈVE LE 5 DÉCEMBRE 2024
ET EN MANIFESTATION À MELUN**

Sous couvert de « réforme », le gouvernement de droite extrême, mené par Michel Barnier, engage une véritable guerre contre les agents du service public. Alors que plusieurs **centaines de milliards d'euros de cadeaux fiscaux** ont été distribués aux grandes entreprises et aux actionnaires depuis 2017, les fonctionnaires deviennent encore une fois la cible privilégiée du gouvernement.

Plutôt que de chercher des financements dans les poches du patronat, le gouvernement, en parfaite complicité avec le RN, déclare la guerre aux agents des services publics et aux usagers.

En concentrant ses attaques sur des agents qui travaillent dans des conditions éprouvantes, le ministre Kasbarian méprise celles et ceux qui se dévouent chaque jour au service public. **Alors que 75 % des entreprises privées compensent les jours de carence, l'État, en voulant imposer trois jours de carence, fait le choix cruel d'appauvrir davantage ses agents, déjà moins bien rémunérés que leurs homologues du privé.** Ce que le gouvernement ne veut pas admettre, c'est que les arrêts maladie, quand bien même ils ne sont pas plus nombreux dans la Fonction publique que dans le privé, sont souvent le symptôme de conditions de travail devenues intolérables en partie à cause de sous-effectifs chroniques, organisés par des politiques successives d'austérité.

Les femmes en première ligne d'une politique injuste

Les premières victimes de cette politique inéquitable seront une fois de plus les femmes, largement représentées dans les métiers essentiels : les assistantes maternelles, aides-soignantes, infirmières, agentes de ménage et enseignantes- notamment professeures des écoles-... **Au lieu de reconnaître la mission essentielle qu'elles assurent pour la société en revalorisant notamment leur salaire à hauteur des pertes subies face à l'inflation depuis plus de 20 ans, le gouvernement accentue leur précarité, rendant leur quotidien encore plus difficile.**

Il est grand temps de sortir des politiques assassines pour développer un service public qui réponde aux besoins des usagers tout en offrant aux agents des conditions de travail dignes.

Deux poids deux mesures : toujours plus d'argent pour la guerre, toujours moins pour l'école ou la santé

Dans le même temps, le ministère des armées prévoit une augmentation significative de son budget pour atteindre 61,8 milliards d'euros, soit une hausse de 7 % par rapport à 2024. Ce choix représente un sacrifice pour financer des guerres impérialistes, alors même que le service public subit les assauts de l'austérité. Plutôt que de soutenir une économie de guerre, la France doit investir dans ses services publics et se détourner des politiques d'austérité.

FAISONS FRONT COMMUN POUR METTRE UN TERME AUX SACRIFICES IMPOSES AUX TRAVAILLEURS PAR L'AUSTERITE ET LE CAPITALISME !

L'Union locale CGT de Melun, l'Union Départementale CGT 77, la FSU 77, le Syndicat CGT du GHSIF, l'Union Locale CGT de Montereau, la CGT Educ'Action 77 et le Syndicat CGT des Finances publiques 77 appellent les agents à se mobiliser par la grève et la manifestation le 5 décembre 2024

EXIGEONS L'ABANDON DE CES PROJETS MORTIFERES

- Le passage à 3 jours de carence dans la fonction publique,
- La diminution de l'indemnisation des jours d'arrêt maladie,
- Le non-versement de la GIPA,
- La suppression de milliers de postes de fonctionnaires.

LUTTONS ENSEMBLE POUR GAGNER

- Une augmentation immédiate de la valeur du point d'indice pour rattraper le retard que les salaires et traitements ont pris sur l'inflation,
- L'indexation du point d'indice sur l'inflation,
- Une réduction du temps de travail à 32 heures,
- 10 % d'embauches supplémentaires pour renforcer le service public.

Continuons la lutte pour l'abrogation de la réforme des retraites, une retraite à taux plein à 60 ans après 37,5 ans de cotisations, pour une santé 100 % prise en charge par la Sécurité Sociale.

Appelons les usagers à se mobiliser avec nous parce que des conditions d'emploi et de travail dégradées pour les fonctionnaires conduisent inévitablement vers un affaiblissement du service public ! **Le service public est le bien commun de tous et de chacun.** Ensemble, unis face aux attaques destructrices du patronat et du gouvernement à sa solde, mobilisons-nous !

LE 5 DÉCEMBRE 2024 TOUS ET TOUTES EN GRÈVE ET EN MANIFESTATION

À MELUN DÉPART 10H PRÉFECTURE